

Ernst Braun / Rudolf Lind - Vorstandsmitglieder -

22. August 1988

An die  
Redaktion des "Kreisanzeigers", Nidda

An die  
Redaktion der "Wetterauer Zeitung"

- Pressemitteilung -

SDW-Ausstellung zum 40jährigen Jubiläum

Anlässlich der 40-Jahr-Feier der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald -Landesverband Hessen- (SDW), von Donnerstag, 25. August bis Sonntag, 28. August 1988 wird im Bürgerhaus Ortenberg-Bergheim eine sehr interessante, aufschlußreiche und umfassende Ausstellung gezeigt. Borkenkäfer in Natur, biologische Bekämpfung von Schadinsekten, Non-Stop-Naturschutzfilme und ein riesengroßes "Ökopolopoly"-Spiel sind einige Schlaglichter dieser Ausstellung. Öffnungszeiten am Donnerstag, 25.08. von 10.00 - 18.00 Uhr, am Samstag, 27.08. von 13.00 - 18.00 Uhr, am Sonntag, 28.08. von 10.00 - 17.00 Uhr.

Parallel zu den Feierlichkeiten der SDW-Jubiläumsveranstaltungen wird im Bürgerhaus Ortenberg-Bergheim eine einmalige Ausstellung angeboten.

Jeder interessierte Bürger, der den Belangen um unsere bereits stark in Mitleidenschaft gezogenen Natur aufgeschlossen gegenübersteht, sollte sich diese Ausstellung, die am Donnerstag, 25., am Samstag, 27. und am Sonntag, 28. August 1988 geöffnet ist, nicht entgehen lassen.

Ein Teil der Ausstellung befaßt sich mit den Themen "Bedroht der Mensch den Wald". Hierzu wurden speziell Tafeln und Ausstellungsstücke aus Bonn beschafft. Dieser Teil wird ergänzt durch brillante Aufnahmen und Anschauungsobjekte aus unserer näheren Heimat. Borkenkäfer im Original, ihre Fraßbilder und ihre angerichteten Schäden ergänzen diesen Ausstellungsbereich.

Gegenmaßnahmen in Form von verschiedenen Möglichkeiten des biologischen Waldschutzes werden dem Besucher vorgestellt.

Darüber hinaus dürfte die Non-Stop-Filmschau, die während der gesamten Öffnungszeiten läuft, von besonderem Interesse für jeden fortschrittlich denkenden Bürger sein. Die Kurzfilme mit einer Laufzeit von maximal 20 Minuten je Einzelfilm befassen sich in einem breiten Themenspektrum mit "Wasserkreislauf", "Kein Leben ohne Luft", "Rote Waldameisen", "Stechmücken", "Schmetterlinge", "Söhne der Erde", "Ein Bach, von der Quelle bis zur Mündung", "Leben im Meer", "Leben im Wassertropfen" und vielen weiteren anderen Filmen.

Ein weiterer besonderer Höhepunkt dieser Ausstellung ist das ÖKOLOPOLY-Spiel. Eine Riesen-Spielwand, bei der jeweils 2 Mannschaften gegeneinander spielen können. Ein einmaliges Umweltspiel, das uns die durch den modernen Industriemenschen entstandenen Probleme besonders bewußt werden läßt.

Ein Höhepunkt in diesem Zusammenhang wird der Prominentenwettkampf am Samstag, den 27. August 1988 um 14.00 Uhr sein. Verschiedene Bürgermeister der umliegenden Gemeinden werden gegen Vertreter aus Wirtschaft und Industrie antreten. Auf die Ergebnisse darf man gespannt sein. Bei früheren Wettkämpfen dieser Art soll es mancher Politiker nur bis zum "Staatsstreich" geschafft haben.